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Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Verkehrskontrollen an Schulen in Eisenach 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Zum Schuljahresbeginn finden mehr oder weniger symbolische Verkehrskontrollen an 
Schulen zur Aufrechterhaltung der Sicherheit für Schüler statt. In der Vergangenheit gab es 
an solchen Stellen tatsächlich Unfälle mit Schülern. Das lässt sich durch Kontrollen nicht 
verhindern, aber zumindest mindern. An den Verfasser sind Eltern herangetreten mit der 
Frage und Bitte, ob die Kontrollen nicht nur zu Schuljahresbeginn stattfinden können, 
sondern auch darüber hinaus. 
 
II. Fragestellung 
 
1. Wäre es der Oberbürgermeisterin möglich, der Polizeiinspektion Eisenach eine Bitte im 

o.g. Sinne zu übermitteln? Wenn Nein, weshalb? 
2. Wird das städtische Blitzgerät auch vor Schulen eingesetzt? Wenn Ja, wann und wo und 

mit welchem Ergebnis? Wenn Nein, warum nicht? 
3. Wie wird seitens der Oberbürgermeisterin die Gefährdungssituation für Schüler vor 

Eisenacher Schulen eingeschätzt? 
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